

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Cisitu Laksanakan Anjagsana, Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 27, 2024 - 09:05



Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana di Kp. Bojong Kupa, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan mendekatkan diri kepada warga serta memberikan himbauan untuk meningkatkan keamanan lingkungan.

Dalam anjangsana tersebut, Briptu Erdian memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Cisitu, di antaranya:

1. **Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diimbau untuk lebih berhati-hati terhadap pencurian kendaraan bermotor. Briptu Erdian menyarankan agar menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci pada kendaraan saat ditinggal.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Untuk mencegah terjadinya tindak pidana, warga diajak mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dinilai sangat penting.
3. **Larangan Penggunaan Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi:** Briptu Erdian mengingatkan warga agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat.
4. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja:** Bagi warga yang memiliki anak remaja, diimbau untuk lebih mengawasi aktivitas mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol atau mencurigakan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu. "Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif," ujarnya.

Kegiatan anjangsana ini mendapat respon positif dari warga yang merasa lebih dekat dengan kepolisian serta mendapatkan informasi yang bermanfaat untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.